

Inondations secteur Mont-Lucas

En raison des fortes pluies actuelles, de nombreux secteurs du territoire de la Communauté d'Agglomération du Centre Littoral sont exposés à des phénomènes d'inondations. C'est le cas du secteur de Mont-Lucas où des riverains ont interpellé les médias dans la soirée du lundi 13 février 2023 en raison d'un tuyau d'évacuation des eaux pluviales qui se serait déplacé et qui aurait obstrué la libre circulation des eaux.

Après avoir fait un point avec Ibys, l'entreprise en charge de la construction du TCSP, la CACL précise que le tuyau ciblé dans la vidéo n'a pas obstrué l'évacuation des eaux pluviales dans le réseau existant (non encore redimensionné) et a été retiré dans la soirée du 13 février. C'est le sous-dimensionnement des réseaux existants qui est à l'origine du phénomène d'inondation ce lundi 13 février.

Par ailleurs, La CACL souhaite rassurer les riverains et éclairer les habitants sur les causes des inondations qui surviennent dans le secteur :

Les études menées dans le cadre du schéma directeur des eaux pluviales ont révélé que le secteur de Mont-Lucas était inondable du fait de son altimétrie et du sous-dimensionnement des réseaux d'évacuation des eaux pluviales. En effet, le dimensionnement des réseaux ne permet pas d'évacuer les eaux pour des pluies fréquentes d'une même intensité que celle observée le 13 février dernier.

Ainsi, le redimensionnement du canal de la crique Eau-Linge située le long de la rue des constellations a été intégré à la conception du TCSP. Les ouvrages d'évacuation sous-chaussée seront redimensionnés. Il en sera ainsi pour l'ensemble des ouvrages en aval de ce secteur, dont la section hydraulique sera augmentée pour faciliter la circulation des eaux pluviales de Mont-Lucas.

En outre, toujours dans le cadre du TCSP, la construction d'un bassin de rétention des eaux pluviales en amont du quartier Mont-Lucas est également programmée. Il sera situé au niveau du pôle d'échange multimodal et permettra de réduire le risque d'inondation sur le secteur.

La CACL consciente des nuisances subies par les riverains du secteur de Mont-Lucas met tout en œuvre pour améliorer leur cadre de vie. Le TCSP de l'agglo, « Yanéo », permettra de désenclaver le quartier de Mont-Lucas, avec un mode de transport moderne et efficace mais aussi d'améliorer significativement la gestion des eaux pluviales sur ce secteur.

COMMUNIQUE DE PRESSE

15/02/2023

CONTACTS PRESSE

Soraya HYASINE

Chargée de communication

Direction de la communication

Tel : 0694 41 94 09

Mail : soraya.hyasine@cacl-guyane.fr

Carole SEJOURNE

Cheffe du service Eaux pluviales

Direction de l'Hydraulique et de l'Environnement

Tél : 05 94 28 94 43 - 06 94 20 21 57

Mail : carole.sejourne@cacl-guyane.fr